

Los campeones de las veintisiete letras

Por María
Cristina Brusca



¡Felicitaciones a los veintiún chicos y chicas que participaron en el Tercer Concurso de Deletreo de Poughkeepsie! Estamos muy orgullosos de su empeño y valentía.

Kevin López Santiago, Elgin Shair Chávez, Allan Pérez, José Rosa.

Grupo de 4.º y 5.º grado:

juegos

Jalen Lee, Kate López Santiago, Andrea Martínez, Sharon Gómez, Camila Reyes, Steve González López, Myriam Hernández, Sarah Iza, Angeline Carlos Cáceres, John Mera, Camila Ortiz,

Camila González, Marissa López, Stephanie Santiago Torres.

Grupo de 6.º, 7.º

y 8.º grado:

Brittany Reyes, Gaby Hernández López, Neyman Tapia Ortega,

Este año abrió nuestro concurso el director de la Academia Norteamericana de la Lengua



Neyman Tapia Ortega, primer puesto, 7.º grado.

seguir creando palabras nuevas!

Con veintisiete letras charlamos y enviamos mensajes de texto (que es como un deletreo en el *celu*). También cantamos, nos enamoramos y nos peleamos, hacemos descubrimientos científicos, contamos cuentos y escribimos libros. Algunos tan antiguos como el que escribió Cervantes: ¡este

año el *Quijote* cumple cuatrocientos años!

Dijo don Quijote: "El que lee mucho y anda mucho, ve mucho y sabe mucho". Y el español, andando con sus inmigrantes, sus canciones y sus libros por todo el planeta se ha enriquecido con hablantes y palabras: casi quinientos millones de personas hablamos español, si contamos a quienes lo hablamos como lengua



Camila Ortiz, primer puesto, 5.º grado.

Española, Gerardo Piña Rosales. El profesor Piña Rosales repasó con los chicos las vocales y consonantes, y nos recordó que en el español tenemos una consonante muy especial: la Ñ. Con estas veintisiete letras formamos las 93.000 palabras del español, ¡y podemos